
◎第１日目（９月６日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

２ ７ 松 尾  実 

 

１．消防行政について 

 

（１）消防団の組織改編について 

県内では、消防団の団員減少に伴い分団の組織改編を実施している市もある

と聞くが、団員の確保が厳しい本市においても何らかの対策が必要ではない

か 

 

（２）消防団組織の今後について 

消防団組織活動の充実に向けた取り組みについて 

 

（３）県下消防団ポンプ操法大会の参加について 

本市独自の各分団参加のポンプ操法大会で技術力向上を図る取り組みなど

考えてみたらいかがか 

 

 

２．統括監の抱負と本市が抱える問題点について、どのように取り組まれるのか 

・任されている各テーマについて、どのように取り組まれるのか 

 

 

３．新設された平戸大橋入口交差点における問題点について 

・本来なら改良された交差点は、市民(利用者)からは歓迎されるはずであるが、 

改良された後から聞こえてくるのは、以前より交通渋滞で不便になったとの声 

を聞くが、今後改善される予定はあるのか 

 

 

４．交通船について 

・６月議会で質した問題点について、その後の対応は 


